

TESTIMONIOS y RECOMENDACIONES



Nuria Roig (sin tomar en cuenta que es mi amiga sagrada y mi hermana), es una mujer excepcional de una gran calidad humana y envidiable sensibilidad e intuición. En mi experiencia personal en estos trece años compartidos puedo decir que es sumamente estudiosa y responsable; en el desempeño de su labor como Guía en Relajación y Meditación se ha dedicado con mística y devoción en llevar al participante a estados de relajación y vacío plenos, guiándolo paso a paso hasta que logra entrar y alcanzar un grado más elevado de profunda meditación. Hace amablemente seguimiento de los logros y los beneficios que pueden darse de los trabajos de meditación realizados. Es un ser que me ha apoyado e incentivado incondicionalmente en mi camino de transformación personal y crecimiento espiritual.

Nuria se entrega con pasión y extraordinaria capacidad de servir al dictar sus Talleres y realizar Asesorías Astrológicas, de forma clara, con compasión y humildad te lleva a descubrir quién eres, cuál es tu misión en esta vida, la verdad de nuestra naturaleza interior, como generamos nuestros conflictos emocionales/mentales, aportando soluciones y recursos posibles. Estoy personalmente agradecida porque me ha guiado y ayudado a contactar con mi verdadera esencia divina y por todo lo que generosamente me ha enseñado.

Aleida Rangel.

A QUIEN PUEDA INTERESAR

Yo , Reyes Yolanda Pinto de Layas CI 2143880 , Venezolana , domiciliada en Colinas de Bello Monte, Calle Caroní , Residencias Mily , TORRE "A", piso 9, apartamento 92-A, Baruta Edo. Miranda , Venezuela , declaro que conozco a la Lic. Nuria Roig Bachs , manteniendo una efectiva relación en el ámbito personal, profesional y familiar ,la cual ha estado signada por el respeto, la asistencia oportuna y la disposición de ayuda mutua, por más de 10 años hasta el presente .

La Lic. Roig está formada y capacitada para asistir a las personas que así lo requieran a alcanzar sus metas y desarrollar sus potenciales , a través de efectivas técnicas de Coaching , asesorías vocacionales de vida, manejo del estrés y crecimiento espiritual. Debo destacar que conozco también sus talleres , cursos y Terapias para adiestrar en técnicas y hábitos de meditación, relajación corporal y asesorías Astrológicas , donde la relación facilitador participante se mantiene a través de una atención individualizada y de calidad , tanto en actividades presenciales , como vía Internet.

Nuria Roig es una persona orientada a dar servicio , manteniendo una actitud proactiva, de compromiso, que se adapta a las situaciones con un liderazgo positivo y habilidad para dirigir grupos de trabajo , respetando las diferencias personales y profesionales , manteniendo con maestría el respeto por la condición humana y acompañamiento de cada uno en su proceso.

Doy Fé de la veracidad de mi testimonio como participante activa de los grupos de crecimiento y desarrollo liderados por Nuria Roig . En la ciudad de Caracas , a los veinte y cuatro días del mes de Enero del año dos mil catorce.



*Lic .Yolanda Pinto de Laya
Caracas,24 de Enero de 2014 CI:2143880*

Nuria

Ser extraordinario, con una formación integral que conjuga y articula las áreas del conocimiento específico de su formación, con su calidad humana, demostrando desde hace más de 15 años de conocerla, sus cualidades de compromiso, responsabilidad, adaptabilidad a los avances científicos y tecnológicos, siempre con gran interés y una actitud proactiva demostrada en los Talleres de Crecimiento Personal y Espiritual a los que he asistido durante varios años. (Presenciales y en línea)

Asimismo puedo dar fe de su empatía, capacidad y habilidad para trabajar en equipo y en forma individual, para dar orientaciones de una forma didáctica.

Admiro la organización, planificación de metas y objetivos y diseño de materiales de instrucción para el logro de objetivos individuales y grupales.

Sin ninguna duda recomendaría plenamente a Nuria Roig por el entusiasmo, la alegría y el amor con los que se desempeña en las siguientes áreas:

- *Guía en Relajación y Meditación;*
- *Talleres, Cursos y Terapias de manejo del Estrés y Crecimiento Espiritual;*
- *Formación y Capacitación; Coaching.*
- *Asesorías Vocacionales y de Vida; Asesorías astrológicas*

Quedo a la disposición para proporcionar más información si fuera necesaria

Es gratitud lo que en este momento puedo expresar desde mi corazón por haber tenido la suerte de compartir experiencias con Nuria Roig



*Coromoto Coronel Graterol
Cédula de Identidad N° 4.103.917*

*Farmacéutico Especialista en Salud Pública: Administración de Hospitales
Maestría en Ciencias de la Educación 30 años en Servicio Público y Ejercicio Docente Universitario*



En el año 2003 tuve oportunidad de conocer a Nuria Roig y desde entonces hemos mantenido una estrecha colaboración profesional. Gracias a la orientación que Nuria le ofreció a mi hija, ella pudo escoger la carrera que más se ajustaba a su vibración zodiacal y la cual ha desarrollado exitosamente estando próxima a obtener su título. En todas las ocasiones en que la he consultado siempre ha sido muy acertada y de gran ayuda sus recomendaciones sabias y amorosas me ayudaron a enfrentar situaciones personales muy difíciles y poder ver con mayor claridad su resolución. Estoy muy agradecida por haberla conocido ya que ha sido una influencia muy importante y positiva en mi búsqueda de crecimiento interior y superación personal Es sin duda una gran profesional y para mí un ángel que Dios puso en mi camino GRACIAS POR SER GRACIAS POR ESTAR

Por lo antes dicho, a cualquier persona que necesite un concejo sabio una Luz en el camino no duden en consultarla seguramente quedaran como yo muy agradecidos.

Que dios llene tu vida de bendiciones hermana querida por tu gran servicio amoroso,

Karina Ruetalo Caracas-Venezuela

"Conocí a Nuria hace ya bastante tiempo cuando emprendimos un camino en Medicina Cuántica, cuando personalmente me estaba tratando una afección, y luego de lograr completa recuperación me quedé apoyando el proyecto hasta los días actuales. Nunca dejaré de apoyarlo puesto que Nuria posee una forma espléndida de transmitir y hacer sentir sus conocimientos y realización.



Con una gran paz interior, paciencia y amor fraterno, Nuria es capaz de crear el ambiente y la transmisión de herramientas capaces de hacer recuperar y sanar las afecciones de los tiempos modernos. Son muchas las cosas que hoy día afectan la salud física y emocional, Nuria con su amplia experiencia, y grandes cualidades, hace viable un camino de auto realización a la buena salud de forma armoniosa y plena. Winston Velazco"

A quien pueda interesar:

Por medio de la presente hago constar que conozco a la Licenciada Nuria Roig Bachs, desde hace 17 años, en los cuales he asistido a muchos de los servicios que ella como Profesional ha sabido desempeñar.

Desde entonces me ha servido de gran ayuda ya que en diferentes circunstancias de mi vida, Me he visto en la maravillosa necesidad de acudir a sus servicios, tales como trabajo interior, terapias De cristales, asesoría en medicina cuántica, terapias guiadas de auto superación personal, y talleres entre otros. Ella con su amplio conocimiento en estas diferentes áreas ha aportado a mi vida grande Cambios.

Por su dedicación, constancia, paciencia entrega, optimismo y su gran conocimiento la hacen destacar entre otros como una gran profesional.

Por tales motivos tanto en su desempeño académico, como en su trayectoria profesional me hacen



recomendarle ampliamente. Me despido, Ana Tagliaferro Miami - Florida



"Hablar de Nuria en unas cortas líneas, no será fácil. Desde hace muchos años, ha sido para mí: terapeuta, guía y maestra.

La vida me coloco un motivo para revisar mi camino y fue entonces, en la búsqueda de un sentido más interno, cuando me encontré con Nuria.

Aún recuerdo mi primer taller, allí aprendí entre muchas otras cosas, a ofrecer mi colaboración sin que me la pidieran, a conocer mejor los alimentos y escoger los mejores para mi cuerpo y a trabajar en equipo.

Poco después Nuria me elaboro mi carta astral y descubrí que, más que una enumeración de eventos futuros, fue una descripción de mí, de cómo la luna el sol y los diferentes planetas marcaron mi nacimiento. Y me ayudo a conocerme y amarme a mí misma.

Luego vinieron cursos y talleres de crecimiento personal, asesorías, terapias, en los cuales me sentí guiada y acompañada siempre por Nuria. Si en algún momento mis egos me dominaban y alejaban del camino, ella estaba SIEMPRE allí, para recordarme mi esencia.....

Con ella también aprendí, a no depender de ningún guía o maestro, a buscar las respuestas dentro de mi, a permitir que mi SER sea quien me guie.

Su guía fue tan expansiva, que llego a mi esposo y a mis dos hijos. Para mi esposo ha sido de guía también durante muchos años, para su crecimiento.

A mi hijo mayor comenzó a asesorarle poco antes de graduarse de bachiller, a través de su guía le fue más fácil descubrir su verdadera vocación para escoger la carrera a estudiar.

*Ha sido un trabajo familiar muy hermoso y siempre con la guía de nuestra maestra NURIA.
Aún hoy sigue acompañándonos y guiándonos"*



FrancaDionisio

Querida Nuria:



Yo inicié mi camino hacia una búsqueda espiritual e interna, a muy temprana edad, incursioné, estudié y aprendí muchas cosas en el camino, unas que me ayudaron a entender el proceso de la vida en ese momento y otras que a su vez me fueron abriendo otras puertas, así en este recorrer llegué a tí, en el momento justo, perfecto, cuando sentía que mi Mundo se derrumbaba al perder a un ser que me había acompañado en mi camino, Dios y mi Ser me pusieron en contacto contigo. Siempre he agradecido ese momento de mi vida porque a través de ti recibí las herramientas necesarias para comprender y asimilar esa experiencia de vida. Salí muy rápido de ella, me enfoqué en el aprendizaje que me diste y con mucha disciplina seguí esos pasos, dándome cuenta que funcionaban perfectamente, así día a día obtenía mayor certeza de que estaba en el camino correcto, con la persona indicada y con las herramientas que vibraban y funcionaban para mí.

Con la certeza de que allí debía seguir he continuado estos últimos años siendo tu alumna y compañera, aprendiendo y asimilando información, técnicas, herramientas para convertirme en Terapeuta gracias a tus enseñanzas y con ello poder hacer servicio y ayudar a otras personas en la sanación física y emocional, también estudié, aprendí y seguí tus consejos para convertirme en Instructora pudiendo así ampliar mi servicio ayudando a otras personas a entender el significado de la vida y de este especial momento evolutivo.

Agradezco todas tus enseñanzas, tus consejos que me han guiado y ayudado a ser hoy día una mejor persona, más centrada en lo que quiero, con salud física y emocional, lo que me ha permitido ser más feliz, y a la vez convertir este Mundo en un mejor lugar para vivir, aumentando la frecuencia vibratoria mía y de mi entorno.

Te doy infinitas gracias por ser y estar en mi vida, por compartir tus enseñanzas y experiencias conmigo y por permitirme ser tu discípula.

Te quiero un montón hermanita, besos

Miriam Lopez

.....

*Mi experiencia personal al trabajar en los talleres de **Nuria Roig B.**, ha sido muy enriquecedora, ya que de una manera dinámica y fluida, a aplicado su amplia experiencia profesional con tal claridad y compromiso, que todo en sus talleres y cátedras se vuelve valioso. Y potencia los conocimientos con su muy particular toque espiritual.*

Gracias Nuria por tus cátedras tan efectivas y convincentes. Lo que sería complicado, tú lo haces amable y sencillo de entender y así fácil de aplicar, así los conceptos nunca se han quedado en el aire o en la teoría, antes bien, los llevamos a cabo en nuestro cotidiano practicar acciones concretas a desarrollar.

Te agradezco sobre todo la sensibilidad y la congruencia con que transmites tus cátedras, ya que lo que profesas lo llevas como vivencia al expresarnos ejemplos de tu diario caminar. Esta congruencia y profesionalismo solo me inspira a seguir practicando todo esto que es una verdadera "Joya valiosa" que me da una actitud mental más positiva, me ha cambiado el enfoque de lo que es el compromiso y la disciplina en mis prácticas, porque veo los resultados en ti y ahora en mí. El amor que le imprimes a cada estudio, a cada clase, a cada ejercicio, a cada explicación, a cada charla. Tu trabajo está sustentado en la excelencia.

Tu enseñanza me ha reportado un beneficio contundente, tanto para mí, como para mis compañeros (entre nosotros lo hemos comentado); se nos ha presentado una oportunidad que tu amorosamente abriste, y nosotros afortunadamente la tomamos. Lo manifestamos como una experiencia de crecimiento y camino hacia la transformación de una vida plena, más sana, amable, clara y feliz, para llegar con el andar a tocar los terrenos de la espiritualidad. Ésta sólo se manifiesta como bien nos has dicho, hasta que aprendemos a relajarnos, vamos depurando, abriéndonos a experimentar cambios y reconociendo nuestra extirpe y origen divino. Nos invitas a vivir en Consciencia.

Gracias por todo ello. De verdad te admiro, eres una mujer emprendedora, acertada y decidida, muy preparada profesionalmente, Que gusto para mí conocerte y contar con tu instrucción y sobre todo... con tu apoyo incondicional.

Sinceramente.



*Leticia Colorado
Coach Certificada por la ICC (International Coaching Community)*

Carta para nuestra querida amiga Nuria Roig y orientadora en el camino espiritual

Siempre recuerdo la primera vez que hice contacto contigo telefónicamente para solicitarte una cita para terapias de Ángeles, al oír tu voz, te asocié con un Ángel por la suavidad y melodiosa voz, uff y ni hablar de mi experiencia de terapia de Ángeles, fue espectacular aquella energía que fluía por todo mi cuerpo, eso fue hace aproximadamente 18 años, como ha pasado el tiempo, no? me parece que fue ayer..., tampoco olvidare aquellos días que me brindaste terapias para eliminar el estrés porque me iba de viaje para la India, y no hacia si no llorar por lo intempestivo que era ese viaje para mí, lo recuerdas? Como me ayudaste amiga, siempre te estaré muy agradecida, hay tantos recuerdos, que escribiría varias páginas, por todo lo que me está llegando a la mente. Compartimos tantos momentos terapéuticos, de consultas Astrológicas, incluyendo al que iba a ser mi futuro esposo, con información interesante y muy certeras además de la excelente orientación y consejos que nos diste para aprovechar bien nuestra relación como pareja y seres humanos en este camino de la vida, al punto de formar una linda amistad contigo, sincera, bondadosa y estricta en algunas ocasiones.

También recordando las diferentes clases que recibimos de ti, con entrega, muy fluida, entretenida y hasta divertida por la interacción que inducias entre todos los que compartíamos esos momentos maravillosos y que muchas veces el tiempo se nos iba muy rápido de lo bien que la pasábamos contigo, la verdad es que te vamos a extrañar mucho, porque aun cuando hacemos contacto contigo a través de la Web, nos harás mucha falta poder verte personalmente cuando lo necesitemos, así como lo hacíamos de vez en cuando en nuestro País.

Por demás está decirte que eres para nosotros la mejor asesora psicológica, espiritual, astrologa y con conocimientos filosóficos y científicos además, que hemos conocido y que quizás cuando te necesitemos nuevamente, seamos capaces de viajar hasta Orlando para vernos contigo, la confianza que nos brindaste y que te ganaste por tu carisma y eficiencia no solo por las especialidades que conoces bien y dominas, sino como Ser Humano, no tienen precio.

Siempre recordaremos también, todas aquellas veces que viajamos juntos a México, las fiestas que hicimos en tu casa, los paseos y convivencias que planeábamos en grupo, en fin ami, nos da un poco de tristeza no tenerte tan cerca como antes, pero de todo corazón nos alegramos por ti por esa linda oportunidad que la vida te ha brindado de estar bien cerca de tu hija que se cómo lo anhelas y de vivir en un País tan avanzado que muestra otras energías de progresos en muchos aspectos, que no nos queda otra que desearte mucha suerte, éxitos y felicidad en todo lo que vayas a emprender en tu nuevo camino, porque te lo has ganado por tu entrega y eficiencia! Cuenta siempre con nosotros cada vez que lo necesites, que aquí estaremos para servirte con mucho cariño y respeto.



*Esto es simplemente un hasta luego! Tus amigos y hermanos de la Luz,
Tamara Montilla & Ángel Torres*

Para Nuria, mi querida amiga

Me acuerdo que en el año 1999 apenas comenzaba a sentir la vibración de mi proceso espiritual y fue cuando el universo nos cruzó los caminos. Desde entonces, hemos sido amigos y compañeros. En todos estos años, has sido mi muy conocedora instructora y hasta en una ocasión, mi terapeuta. Siempre, me has motivado seguir el camino de mi crecimiento para servirles a otros amigos en amor y luz.

Me enseñaste ser instructor y siempre compartiste tus experiencias pedagógicas y espirituales conmigo.

Le agradezco a la divinidad por esta experiencia de conocerte y tengo la certeza que otros hermanos también recibirán las mismas bendiciones de dios al compartir contigo sus caminos espirituales

Recibe un abrazo muy fraterno



Farzad Javanmardian
